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Assemblée Générale 
du 28 juin 2016 

 
 
La séance est ouverte à 19h00, à sport plage / 79400 Saint Maixent l’école  
 

Présents : Stéphanie Fernandez, François Fernandez, Guillaume Mongel, Matthieu Paris, Carine Thin, 
Elise Girault, Orlane AIME, Franck AIME, Kévin Bouchet, Mikael Langlois et Mélanie Hellec. 
 
Pouvoirs : Philippe EBERHARDT donne pouvoir à François FERNANDEZ 
 
 
Ordre du jour : 
Le Bilan Moral ............................................................................................................................................... 1 
Le Bilan Financier.......................................................................................................................................... 2 
Les Projets 2016-2017 ................................................................................................................................... 2 
Modification  du bureau ................................................................................................................................ 3 
Prochaines dates à retenir : ............................................................................................................................ 3 
 

Le Bilan Moral 

Sur la saison 2015/2016, l'effectif du club a chuté de 60 à 35 pour cette saison. La raison principale est la 
disparition des BABY. 

Le club s'est Inscrit pour la sixième année en coupe de l'amitié du CACDS. Nous finissons 10ème sur 14 de la poule 
2 (8ème de poule 1 en 2014/2015). Nous finissons également en poule principale lors de la coupe de fin d'année. 

Ce passage de la poule 1 à la poule 2 s'explique entre autre par le fait que certains joueurs ont fait le choix de 
s'inscrire dans un championnat Fédéral de niveau Interdépartemental en entente avec Echiré. Cette nouvelle 
équipe termine première de son championnat et est donc proposée à la montée en régional. 

L'équipe féminine en entente avec Echiré et évoluant au niveau régionale termine cette saison dernière au 
classement et doit donc redescendre en Interdépartementale. 

De la même manière que la saison dernière, des équipes poussin(e)s et benjamin(e)s ont évolué cette année sur 
les différents plateaux organisés par le CD79. Un regroupement est parfois réalisé avec le club de Parthenay ou 
d’Echiré afin de présenter un maximum d’équipes. 

Notre équipe benjamine a terminée troisième du championnat départemental mais seconde  réglementairement 
(présence d'une minime dans l'équipe seconde). Ce classement nous a permis d'accéder aux finales régionales 
auxquelles nous terminons dernier. 

Peu de manifestations sur cette saison 2015/2016 : 

Nous avons été présents sur toute la journée du forum des associations en septembre 2015, c'est le moment 
idéal pour recruter des enfants et des adultes, se faire connaître et nouer des contacts avec la presse par 
exemple. 

Nous avons participé à  Sport plage et au Teen beach Tour (l’étape de juillet 2015), et organisé un tournoi en 
marge de cette étape. Nous avons assuré comme chaque année l'hébergement des intervenants de la ligue et 
organisé la buvette et la restauration sur les deux jours. 

Nous nous sommes aussi retrouvés pour un moment de convivialité avec un pic-nic de fin de saison. 

Un photographe amateur a suivi les différentes équipes des différents âges pour réaliser de très belles photos à 
faire partager au plus vite. 

UN BILAN GENERAL PLUTOT POSITIF !!! 
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Le Bilan Financier 
Le Trésorier annonce les résultats de l’année écoulée : 
Le compte de l'association VBSTM présente un solde positif de 809 € à ce jour malgré une saison en 
déficit. Cette somme que nous gardions en caisse chaque année devait permettre d'assurer une année de 
fonctionnement sans recette, ce ne sera donc pas le cas cette fois. 
Les principales ressources sont issues : 

• des cotisations : 1 600 €, en baisse par rapport à la saison dernière (2 400 €) 
• d’une subvention de la ville qui a octroyé 300 € au club (250 € l’année précédente) 
• d’un sponsor non négligeable de la société VIM. 

Concernant les dépenses les plus fortes concernent : 
• la ligue de Volley-ball (licences) 
• les pots de fins de rencontres (prêt de 460€ cette saison contre 224€ la saison précédente). Ceci 

s’explique entre par la présence d’une équipe adulte supplémentaire mais doit trouver une solution 
pour la saison prochaine. 

• l'achat d'un jeu de maillots pour l'équipe Interdépartementale masculine en entente avec Echiré. 
Financièrement le club termine la saison avec un équilibre à -522 € (dépenses 3064 € et recettes 2542 €) 
Le club est inscrit depuis cette année au Crédit Agricole de Saint Maixent l'Ecole. L'ancien compte de la 
société Générale reste ouvert un an pour vérifier l'absence de mouvements. 
 

Les Projets 2016-2017 
Teen Beach du 22 et 23 juillet 2016 : 

Nous serons présents sur le forum, et nous aurons besoin de volontaires pour tenir le stand du VBSTM toute la 
journée. Dès que la date sera connue nous vous informerons et ferons un appel à volontaires. 

 
Forum des associations le  septembre 2016 : 

Nous serons présents sur le forum, et nous aurons besoin de volontaires pour tenir le stand du VBSTM toute la 
journée. Dès que la date sera connue nous vous informerons et ferons un appel à volontaires. 
 

Coupe de l’amitié 2016/2017 : 
Inscription en coupe de l'amitié poule 2 réalisable si deux à trois recrues d’ici septembre.  
 

Championnat fédéral 2016/2017: 
Une entente est existante avec Echiré pour une équipe Féminine et une entente masculine. 

La saison prochaine pourrait retrouver la mise en place des BABY par 2 encadrants de références, Stéphanie 
FERNANDEZ et Carine THIN. Les personnes souhaitant aider sont les biens venues. L’objectif serait cadré avec la 
possibilité d’accueillir environ 12 enfants si 1seul encadrant et jusqu’à 20 enfants pour 2 encadrants. 

 
Mise en place d'une UGS : 

Depuis la mise en place (encore en cours) des nouvelles ligues régionales, les équipes sportives en entente 
évoluant au-delà d'un niveau départemental doivent obligatoirement être inscrites sous la forme d'une Union de 
Groupement Sportif. 
Cette UGS est en cours de création pour permettre la montée de l'équipe entente Echiré Saint Maixent. 
Cette UGS est dénommée Union Sportive Echiré Saint Maixent. 
Après un vote lors de cette assemblée Générale, il est décidé que le club sportif « Volley-ball Saint Maixent » 
adhère à l'U.G.S. précitée. 
Cela signifie que l'ensemble des frais supportés par l'UGS seront supportés de manière proportionnelle par 
l'ensemble des clubs adhérents à cette dernière. 
Sont désignés comme représentants auprès de cette UGS Matthieu Paris et François Fernandez. 
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Modification  du bureau 
 
Prévu par les statuts de l’association, le bureau est renouvelé par tiers chaque année.  
Sortant cette année : Joan LAURENT suite à l'exclusion par non adhésion au club. 
 
Postes 2012-2013 2013-2014 2014-2015 2015-2016 2016-2017 
Président(e) François 

FERNANDEZ 
François 
FERNANDEZ 

Stéphanie 
FERNANDEZ 

Stéphanie 
FERNANDEZ 

François 
FERNANDEZ 

Vice-
Président(e) 

Nicolas 
DUROUCHOUX 

 Joan LAURENT Joan LAURENT  

Trésorier(e) Stéphanie 
FERNANDEZ 

Stéphanie 
FERNANDEZ 

François 
FERNANDEZ 

Matthieu PARIS Matthieu PARIS 

Vice- 
Trésorier(e) 

  Elise GIRAULT François 
FERNANDEZ 

Stéphanie 
FERNANDEZ 

Secrétaire Joëlle VIMONT Pascal LECOQ Guillaume 
MONGEL 

Guillaume 
MONGEL 

Guillaume 
MONGEL 

Vice- 
Secrétaire 

 Yann RADOU Yann RADOU Carine THIN Carine THIN 

Membres 
sans 
fonction 

  Ludovic RELLIER 
Pascal LECOQ 

Elise GIRAULT Elise GIRAULT 
Orlane AIME 
Mikaël 
LANGLOIS 

 
3 postes sont donc ouverts,  2 candidats se proposent : Orlane AIME et Mikael LANGLOIS 
NB : Les élections à chaque poste au sein du bureau seront faites lors de la prochaine réunion de  bureau.  
 

Prochaines dates à retenir : 
u Repas de fin de saison proposé le 23 juillet 2016 à partir de 19h30  
u Réunion de bureau le 05 juillet 2016 à 19h30  
u Forum des Associations de Saint-Maixent-l'Ecole le 5 septembre 2015 
 

Comme  l'an dernier un membre du bureau (référent) devra être présent lors des 2 ou 3 
premiers entraînements de la saison pour récupérer les cotisations et répondre aux 
questions des parents (ainsi les entraîneurs pourront débuter leur session à l'heure). 
 
 

FIN DE SEANCE 
20h30 

 
Le Président, 

François FERNANDEZ 


